

# Inspección Departamental Canelones Centro -ANEP - DGEIP

En un comienzo todas las escuelas del departamento de Canelones estaban bajo la jurisdicción de una sola Inspección de escuelas con sede en la ciudad de Canelones, todos los docentes y público en general debían concurrir por trámites e inclusive cobrar sus haberes en esa ciudad.

Con el paso del tiempo, por el crecimiento poblacional y el aumento de centros educativos, el departamento se divide en tres jurisdicciones: Canelones Oeste con sede en Canelones, Canelones Centro con sede en Pando y Canelones Este con sede en Atlántida.

En los primeros meses del año 1977 comienza a funcionar en Pando el "Centro de Distribución de materiales y atención zonal.

Estaba ubicado en avenida Artigas e Iturria en una vieja casona perteneciente a la familia Lournaga, en donde se iniciaba el trayecto hacia lo que en un futuro sería la Inspección Departamental de Canelones Centro.

En ese local se distribuían materiales a las escuelas de las zona que estaban divididas en dos ejes: Ruta 6 y zona de la Costa.

Era atendido por uno o dos Inspectores de Zona que venían desde la ciudad de Canelones, con la supervisión del Inspector Departamental de Canelones.

Cuatro funcionarios administrativos eran los encargados de gestionar todas las actividades.

A finales del año 1977 se instala la sección tesorería y se comienza a realizar el pago de sueldos en el mismo local.

En el año 1994 se crea la Inspección Departamental de Canelones Centro con sede en Pando, jurisdicción que iba de la Ruta 6 hasta la costa.

La primera Inspectora Departamental fue la maestra Gladys Tellagorry y la segunda fue Belkis Godoy.

Años después, para responder al crecimiento de la zona de la costa en 1998 se crea la Inspección Departamental del Este, con sede en Atlántida y la jurisdicción de Pando en lo territorial queda circunscripta al territorio comprendido entre la Ruta 6 y Ruta 8, extensión que tiene hasta el día de hoy.

En el 1999 se traslada a la actual sede, en calle Garibaldi 913 en la ciudad de Pando.

La Institución se encuentra a cargo de la Inspectora Departamental Mag. Luz Santos, junto con 9 Inspectores que supervisan las escuelas de las diferentes áreas (Educación Común, Rural, Inicial, Práctica, Especial, Educación Física y Artística).

En lo administrativo nuclea 34 funcionarios que diariamente responden a la permanente demanda de las 100 escuelas, así como también a más de 1000 docentes y técnicos que atienden nuestras aulas a la que asisten 17531 alumnos. Agradecemos a Dinor Hernández, funcionario jubilado que trabajó desde sus inicios en la Inspección y que generosamente compartió este testimonio.